

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

通り慣れた道路も常に状況が変わっています
油断することなく、前方等に注意してください
また、信号(黄、赤)を守る運転をしましょう！

横断歩道のない場所・・・「渡ってくるかもしれない」
かもしれない運転で、事故防止

右折車のドライバーは
直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか？

バイク発見時は・・・距離が、思ったよりも・・・「近いかも」と考える

右折するときには
対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転
わき見運転、重大事故

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

国道 横断歩道のない場所 横断中の女性、軽乗用車にはねられ死亡 軽乗用車側の信号は「青」だった

2023/7/14(金) 16:59

14日午前8時10分ごろ、山形県の国道で、道路を渡っていた女性(21)が、右から来た軽乗用車にはねられ死亡しました。死因は多発性外傷でした。車を運転していた男性(23)に、けがはありませんでした。現場は横断歩道がない場所で、軽乗用車側の信号が青だったということです。

午後7時 国道交差点 右折した乗用車と直進のバイクが衝突 バイクの27歳男性が大ケガ

2023/7/14(金) 11:57

13日午後7時半頃、福島県の国道交差点を右折した乗用車が直進してきたバイクと衝突した。この事故で、バイクを運転していた男性(27)が重傷を負った。

夕方 信号のない、国道交差点 電動車いすの男性、乗用車にはねられ死亡 横断中にはねられたか 「ぶつかる直前まで気がつかなかった」

2023/7/14(金) 19:27

13日夕方、熊本県の信号のない国道交差点で、電動車いすで移動していた、近くに住む男性(95)が、乗用車にはねられ、全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。現場は、信号機のない交差点で、近くには自転車横断帯があり、乗用車の男性は、「ぶつかる直前まで気がつかなかった」と話しているという。警察は、男性が、電動車いすで道路を横断していたとみて、事故の原因を調べている。